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Comité consultatif EHDAA 

 

 
RENCONTRE DU COMITÉ CONSULTATIF EHDAA 

 
Le jeudi 6 décembre 2018 

19 h 00 
Salle des commissaires de la CSH 

 
 

 

PRÉSENCES : 

Parents     Personnel enseignant et professionnel  Directions et organisme 
 

 ☐  Marie-Claude Leblond-L’Heureux ☐  représentant enseignants   ☒  Annie St-Julien 

 ☒  Sarah Charbonneau   ☒  Chantal Patry    ☒  Serge Paquin 

 ☐  France Brochu-Proulx  ☒  Josée Roy     

 ☒  Julie Laperle           

 ☐  Jeannot Létourneau         Invitée 

 ☒  Mélanie Champagne         

 ☒  Guylaine Couillard          

 ☒  Manon Chiasson (substitut)   
 

 

1. Mot de bienvenue 

Monsieur Serge Paquin souhaite la bienvenue aux membres du comité. La rencontre débute, il est 19 h 05. 

Monsieur Serge Paquin propose de tenir les élections à ce moment afin de pourvoir le poste de  

vice-présidence pour l’animation de la présente rencontre en 7.1.  

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Monsieur Serge Paquin fait la lecture de l’ordre du jour  avec l’ajout du point 12.1 retour de l’assemblée 
générale annuelle qui est adopté par madame Julie Laperle.  

 

3. Lecture et adoption du compte rendu de la rencontre du 29 mai 2018 

Le compte rendu du 29 mai 2018 qui a été envoyé aux membres est adopté madame Chantal Patry . 

4. Intervention du public 

Il n’y a aucune intervention du public. 

 

 

 

 

5. Suivis des divers comités et correspondances 

COMPTE RENDU 
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5.1 Comité de parents et conseil des commissaires (Mme Julie Laperle) 

Une rencontre a eu lieu le 31 octobre 2018. À celle-ci, les divers postes ont été pourvus. Madame  

Julie Laperle nous partage l’expérience vécue lors de l’assemblée générale du comité consultatif aux 

élèves handicapés et en difficulté d’apprentissage. Elle a aussi été heureuse de voir le rapport d’activité 

du comité de parents où on sent une préoccupation aux élèves HDAA. 

 

Lors de la séance du conseil des commissaires du 19 novembre 2018, il y a eu la délégation des comités 

de travail ainsi que la présentation des états financiers. 
 

6. Rôle, fonctions et règles du comité 

Monsieur Serge Paquin présente aux parents le lien pour rendre au comité CCSEHDAA sur le site de la CSH.  

Il mentionne brièvement le rôle du comité qui s’en veut un de consultation et de recommandations.  

 

7. Élections : 

7.1 Des officiers (vice-présidence et secrétariat) ; 
En l’absence de madame France Brochu-Proulx, monsieur Serge Paquin procède aux élections afin 
d’élire les officiers. Il explique le rôle de la vice-présidente. Madame Manon Chiasson propose madame 
Julie Laperle, celle-ci refuse et propose madame Sarah Charbonneau. Madame Sarah Charbonneau 
accepte. Madame Guylaine Couillard propose madame Annie St-Julien pour le poste de secrétariat qui 
accepte.  
 

8. Critères d’admission 2018-2019 

Monsieur Serge Paquin présente les critères d’admission pour la prochaine année scolaire. Il est suggéré par 

madame Josée Roy de modifier la définition de « services éducatifs » en enlevant les 2 exemples afin d’éviter 

la confusion ou l’oubli de professionnels.  

 

9. Répartitions des ressources de la commission scolaire (M. Serge Paquin)  

Monsieur Serge Paquin demande de reporter ce point à la prochaine rencontre. Il est demandé de revoir 

également le maintien des maternelles 4 ans dans les écoles où l’indice de milieu sociaux économique résulte 

une défavorisation. 

 

10. Suivis et priorités du comité pour 2018-2019 : 

10.1 Le besoin des enfants handicapés physiquement ; 

Des mises à jour se font de façon régulière, cette année la salle de bain de Ste-Thérèse a été modifiée 

afin de répondre aux besoins d’une élève. Pour l’école secondaire d’Amos au pavillon La Forêt, un 

projet de réfection des vestiaires de la piscine est en cours et tient compte des besoins des élèves 

EHDAA. 
 

10.2 Le suivi des élèves après 21 ans ; 

Ce suivi est à revoir par monsieur Serge Paquin lors de la prochaine rencontre la table locale. 
 

10.3 Plan d’intervention; 

Cette année, les plans d’interventions utiliseront la plate-forme du SPI (Suivi personnalisé Internet).  

Quelques écoles l’utilisent déjà, les autres se feront en cours d’année. Un parent demande si les 

contenus des plans, les objectifs et les moyens correspondent aux besoins des élèves. Les parents 

s’informent également à savoir s’ils ont accès au plan par le portail parent.  
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Il y a des questionnements à savoir si la formation au personnel est suffisante au niveau de l’élaboration 

des plans?  

Nous devrons revenir sur les mécanismes des plans d’intervention, principalement pour les invitations 

aux plans d’intervention.  

 

Nous nous demandons quelle est la documentation transmise aux parents pour les plans 

d’intervention, un besoin est présent pour mieux informer les parents quant aux mécanismes, à 

l’information à transmettre, aux invités à prévoir et que celle-ci soit distribués aux parents. Est-ce que 

les parents pourraient compléter un document en début d’année où ils pourraient informer l’école des 

divers partenaires à inviter pour les plans d’intervention?  

 

Il est proposé qu’un comité de travail soit mis en place afin de ressortir les besoins spécifiques sur le 

plan d’intervention. Une rencontre aura lieu le 16 janvier 2019. Chaque membre est appelé à apporter 

les documents.  

 

Une relance afin d’avoir un partenaire d’un organisme et un représentant des enseignants au comité 

est souhaitée. 

 

11. Calendrier des rencontres; 

Les prochaines rencontres auront lieu les 5 février, 12 mars et 28 mai 2019. Une demande est faite à ce que 

les dates figurent sur le site internet de la commission scolaire afin de permettre aux parents qui le désirent 

d’assister aux rencontres. 

 

12. Autres sujets :  

12.1 Retour sur l’AGA 

La rencontre fut très animée. 

 

13. Levée de l’assemblée 

Monsieur Serge Paquin propose la levée de l’assemblée et est secondé par madame  

Guylaine Couillard, il est 21 h 32. 
 

 
Annie St-Julien 

Secrétaire d’assemblée 


